
Die Verwaltung weist darauf hin, dass zwei schriftliche Anfragen der Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen fristgerecht - aber nach Zustellung der Einladung - 
eingegangen sind und als Tagesordnungspunkte 11.3 und 11.4 behandelt werden 

sollen. Die Fraktionen wurden hierüber zuvor in Kenntnis gesetzt.  


